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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Bombenfunde aus dem II. Weltkrieg sind auch im Stadtgebiet der Landeshauptstadt nicht 
ungewöhnlich. 
In anderen Bundesländern bzw. Kommunen werden regelmäßig Luftbilder ausgewertet, um 
Munition aus dem II. Weltkrieg aufzufinden und zu sprengen. 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wie viele Bombenfunde wurden in Magdeburg seit 1990 getätigt? 
2. Wie wurden die Bombenfunde behandelt? 
3. Gibt es Schwerpunkte bei den Fundorten? 
4. Wie wurde die Stadtverwaltung auf die Fundmunition aufmerksam gemacht bzw. 

informiert? 
5. Erfolgt für das Stadtgebiet von Magdeburg eine gezielte Auswertung von Luftbildern? 

Wer führt diese Auswertung durch? Sind damit Kosten verbunden, wenn ja, welche? 
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